

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

1. Mekanisme sewa *freezer box* es krim antara Toko Nabila Jaya dan PT Green Asia Food Indonesia dan PT Yili Indonesia Dairy dimulai dari pendaftaran menjadi agen penjualan es krim Joyday (Joyseller) yang dilakukan oleh pemilik Toko Nabila Jaya, kemudian setelah pendaftaran diterima akan dilakukan survei di Toko Nabila Jaya untuk memastikan kelayakan. setelah dianggap layak selanjutnya Toko Nabila Jaya di haruskan untuk membayar sejumlah 1.300.000 Rupiah disertai dengan penyerahan objek sewa yaitu *freezer box* es krim.
2. Sewa *Freezer box* Es Krim Ditinjau Dari Hukum Ekonomi Syariah

Sewa *freezer box* es krim antara Toko Nabila Jaya dan PT Green Asia Food Indonesia dan PT Yili Indonesia Dairy termasuk dalam kategori akad *ijārah*, Toko Nabila Jaya sebagai *musta'jir* sedangkan PT Green Asia Food Indonesia dan PT Yili Indonesia Dairy sebagai *mu'jir*. Sewa *freezer box* es krim tersebut telah memenuhi hampir seluruh rukun dan syarat akad *ijārah*, kecuali waktu sewa yang tidak ditentukan dengan jelas. Dalam perjanjian sewa tersebut waktu berakhirnya tergantung pada Toko Nabila Jaya. Jika pemilik Toko Nabila Jaya masih bersedia untuk berjualan es krim Joyday maka perjanjian sewa tersebut akan tetap berlanjut, namun jika pemilik Toko Nabila Jaya sudah tidak bersedia untuk

berjualan es krim Joyday maka perjanjian sewa tersebut akan berakhir.

Penggunaan *freezer box* es krim yang tidak sesuai dengan kesepakatan yang dilakukan oleh pemilik Toko Nabila Jaya dapat dikategorikan sebagai Tindakan *ghaṣab*. Dalam perjanjian sewa antara Toko Nabila Jaya dengan Owner PT Green Asia Food Indonesia dan PT Yili Indonesia Dairy telah disepakati bahwa *freezer box* es krim hanya boleh digunakan untuk berjualan es krim Joyday namun pemilik Toko Nabila Jaya menggunakan *freezer box* es krim tersebut untuk menjual produk-produk lain. Dengan dengan begitu pemilik Toko Nabila dapat dikatakan sebagai pelaku *ghaṣab* (*ghaṣib*), sedangkan Owner PT Green Asia Food Indonesia dan PT Yili Indonesia Dairy sebagai orang yang diambil haknya (*maghṣub anhu*) dan manfaat dari *freezer box* es krim sebagai sesuatu yang di *ghaṣab* (*maghṣub*).

## B. SARAN

berdasarkan kesimpulan diatas maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut:

### 1. Bagi Toko Nabila Jaya

Pihak Toko Nabila Jaya seharusnya mampu memegang Amanah untuk mempergunakan objek sewa yaitu *freezer box* es krim sesuai dengan kegunaannya berdasarkan kesepakatan dalam perjanjian sewa tersebut.

## 2. Bagi PT Green Asia Food Indonesia dan PT Yili Indonesia Dairy

Bagi PT Green Asia Food Indonesia dan PT Yili Indonesia Dairy seharusnya menentukan waktu sewa *freezer box* es krim dengan jelas agar tidak terjadi sesuatu yang tidak diinginkan dan juga demi kepastian objek sewa yaitu *freezer box* es krim. dan juga untuk PT Green Asia Food Indonesia dan PT Yili Indonesia Dairy seharusnya lebih sering melakukan pengecekan terhadap objek sewa yaitu *freezer box* es krim untuk memastikan *freezer box* es krim tersebut berfungsi sebagaimana mestinya.

## 3. Bagi masyarakat umum

Bagi masyarakat umum diharapkan dapat menjadikan perjanjian sewa antara Toko Nabila Jaya dan PT Green Asia Food Indonesia dan PT Yili Indonesia Dairy sebagai pelajaran supaya dalam setiap akad yang dilakukan haruslah dipenuhi semua rukun dan syaratnya agar akad-akad tersebut sah dan untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan di masa yang akan datang.

UNUGIRI